



Inter-Country Committees  
Comités Inter-Pays

Challenge for the best Peace Project: ***Last Call***  
Challenge de la meilleure Action pour la Paix: ***Dernier Appel***

Vienne, 11.04.2016

Dear friends,

The deadline for sending, by e-mail, the information on your projects for the "***Challenge for best Peace Project***" is **Friday, April 15, 2016**. This means end of this week.

Please check with your ICCs where they stand on their projects and **let Bruno Scovazzi** ([bruno.scovazzi@fastwebnet.it](mailto:bruno.scovazzi@fastwebnet.it)) **and me** ([polsterer@chello.at](mailto:polsterer@chello.at)) **know immediately** if you still plan to submit any by Friday.

Chers amis,

N'oubliez pas que la **date limite** d'envoi, par e-mail, de vos projets pour le "***Challenge de la meilleure Action pour la paix***" est ce **Vendredi, le 15 Avril 2016**, c'est à dire cette semaine.

Vérifiez, s'il vous plait, avec vos CIPs où en sont leurs projets et veuillez **contacter Bruno Scovazzi** ([bruno.scovazzi@fastwebnet.it](mailto:bruno.scovazzi@fastwebnet.it)) **et moi-même** ([polsterer@chello.at](mailto:polsterer@chello.at)) **immédiatement**, si vous en avez encore un projet à soumettre d'ici vendredi.

Meilleures amitiés

Best regards

Toni Polsterer

Contact e-mail:

[bruno.scovazzi@fastwebnet.it](mailto:bruno.scovazzi@fastwebnet.it)

[polsterer@chello.at](mailto:polsterer@chello.at)